

Sehr geehrte Führungskräfte am KIT,

im Sommer hat das KIT eine Zielvereinbarung (<http://www.kit.edu/kit/15557.php>) zur Bestätigung des Zertifikats zum audit familiengerechte hochschule unterschrieben. Damit ist das KIT eine Selbstverpflichtung für drei Jahre eingegangen. Ein wichtiges Ziel besteht darin, die Führungskräfte am KIT regelmäßig zu informieren. Sie sollen Antworten bekommen auf Fragen wie: Welche Angebote des KIT kann ich in Anspruch nehmen, um die Arbeits- und Studienbedingungen in meinem Bereich möglichst familiengerecht zu gestalten?

Ein Schritt auf diesem Weg ist der vorliegende Newsletter. Er erreicht Sie, die Führungskräfte am KIT, heute zum ersten Mal und in Zukunft dreimal im Jahr.

Viel Vergnügen beim Lesen
Klaus Rümmele

P.S. Wenn Sie Fragen oder Anregungen zum Newsletter oder zum audit familiengerechte hochschule haben, schreiben Sie bitte an: klaus.ruemmele@kit.edu

Neues Familienportal online

KIT-Angehörige finden auf diesem Portal alle Informationen rund um das Thema Familie – etwa wie sich Kinderbetreuung oder die Pflege von Angehörigen mit dem Beruf oder dem Studium am KIT verbinden lassen. Angebote wie die Ferienbetreuung oder das Begleitprogramm Elternzeit sind ebenso zu finden wie Ansprechpartner oder Materialien, zum Beispiel die Broschüre Studieren mit Kind.

<http://www.familienportal.kit.edu/index.php>

Ferienbetreuung zieht um

Die Schulkindbetreuung am KIT bezieht im März 2015 ein neues Domizil: das Gebäude 70.16 am Campus Ost. Auf mehr als 200 Quadratmetern können zukünftig pro Betreuungswoche 60 Kinder (im Alter von 6 bis 14 Jahren) in großen und hellen Räumen ihre Ferien am KIT verbringen. Eine große Grünfläche unmittelbar vor dem Gebäude bietet Raum für sportliche Aktivitäten.

www.ferienbetreuung.kit.edu

Lenkungsgremium tagt

Am Freitag, 5. Dezember, tagt das Lenkungsgremium zum audit familiengerechte hochschule. Es bespricht erste Ergebnisse zu den Arbeitsgebieten Kommunikation und Beratung der Studierenden. In der Regel wirkt an den Sitzungen ein Präsidiumsmitglied mit. Neben zahlreichen Dienstleistungseinheiten und der Chancengleichheit sind auch Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler ebenso vertreten wie die Studierenden und das Studierendenwerk.

<http://www.familienportal.kit.edu/205.php>

Hilfe bei der Pflege von Angehörigen

Das KIT unterstützt Beschäftigte, die Angehörige pflegen, dabei, diese Aufgabe mit ihrem Beruf zu vereinbaren. Das Elder Care-Angebot besteht aus drei Modulen, bei denen die Personalentwicklung und Berufliche Ausbildung (PEBA) am KIT mit dem Deutschen Pflegering zusammenarbeitet. Unter anderem können die Beschäftigten sich von unabhängigen Experten beraten lassen.

<http://www.peba.kit.edu/845.php>

Auszeichnung für KinderUniversum

Die Kindertagesstätte des KIT an der Karl-Wilhelm-Straße hat die Hugo-Häring-Auszeichnung der Kreisgruppe Karlsruhe im Bund Deutscher Architekten bekommen. Damit würdigt die Gruppe „gute Bauten“. Die Juroren lobten unter anderem den „individuellen Außenbezug zum direkten städtischen Umfeld“. Die Kita wird insgesamt 115 Betreuungsplätze bieten.

<http://www.peba.kit.edu/1047.php>

KIT für „Familie in der Hochschule“ aktiv

Das KIT hat die Charta „Familie in der Hochschule“ unterzeichnet. Damit verpflichtet sich das KIT auf Standards für die Vereinbarkeit von Familienaufgaben mit Studium, Lehre, Forschung und wissenschaftsunterstützenden Tätigkeiten.

<http://www.kit.edu/kit/15553.php>